



Weihnachtsmann auf dem fdd gelandet

Der Weihnachtsmann kam mit dem Flugzeug. Mit 15-minütiger Verspätung landete er auf dem Flugplatz Diepholz-Dümmerland (fdd) – nach einem Überflug über die etwa 100 wartenden Kinder und Eltern. Möglicherwei-

se stand die Verspätung in Zusammenhang damit, dass er zuerst seine Beziehungen hat spielen lassen müssen, um höheren Ortes dafür zu sorgen, dass die schlechte Wetterprognose zumindest für seinen Besuch in

Diepholz ausgesetzt wurde. Und das klappte, denn der Regen machte eine Pause und sogar der Himmel klarte ein wenig auf. Im „Café Weitblick“ des fdd freuten sich dann die vielen Kinder über die mitgebrachten klei-

nen Geschenke. Lange dauerte er nicht, der himmlische Besuch, schließlich musste er ja noch andere Termine wahrnehmen. Aber nächstes Jahr kommt der fliegende Weihnachtsmann ganz bestimmt wieder. ■ Foto: Merk